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Auftritt, war so berifürend, dass es keiner weiteren Worte bedarf. Erwähnt sein nur, dass
innerhalb weniger Minuten nur durch die ausstrahlende Energie der Lotusblume meine
Kopfschmerzen verschwunden waren. Es sollte erst heute sein,dass ich dich erst jetzt
kennenlernte, obwohl ich 20 Jahre in deiner Nähe in Bad Wildbad gewohnt habe, so bin ich trotz
vieler Astro-TV-Sendungen nie auf dich aufinerksam geworden. Deine Leichtigkeit und
liebenswerte Ausstrahlung, die heute am 11 .06. ganz besonders zum Ausdruck kam, hat auch
mein inneres Kind zum Lachen angeregt. Vieles in meinem Leben konnte ich durch meine
Essener-Ausbildung, mit dem göttlichen Geist und den Geschenken der geistigen Welt in
Heilung bringen. Doch da sind noch wunde Punkte, wo ich trotz intensiver geistiger Arbeit nicht
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.^,:^_^.. dran komme und mich immer wieder im Kreise drehe. Leider ist es mir nicht m«iglich über denAilegen 

Sender mit dir persönlich Kontakt aufzunehmen.Mein Mann und ich haben uns durch viele
materielle Loslassungsprozesse auf eine Privatinsolvenz eingelassen, die auch keine Telefonate
der 01...Nummern zulässt. Nun sind wir hier in Loßburg in ein neues Leben eingetreten und
meine innere Sonne möchte wieder scheinen, doch die noch nicht verarbeiteten Themen spüre
ich wie Leim um mich herum und habe das Geftihl, dass sie eine tiefe karmische Struktur haben.
Gerne wtirde ich deshalb, außerhalb deiner TV-Auftritte Kontakt mit dir aufnehmen und um

'v deine Hilfe bitten, was ich noch tun kann. Auch die wunderbare Kraft des Buddhas-Kusses
werde ich mir bestimmt von meinem ersten selbstverdienten Geld erflillen. Dieser Wunsch ist in
deinen ganzen TV-Sendungen gereift. Bestimmt kann ich ihn ja auch in deinem Shop über
Vorkasse erwerben. Ich freue mich von ganzem Herzen auf einen persönlichen Kontakt mit dir.
Sei gesegnet in deinem göttlichen Sein Herzlichst Petra-Naomi


